

## EL NUEVO RUMBO DE EJECUTIVO CLAVE DEL GRUPO LUKSIC EN FRANCIA, TRAS VENTA DE SUBSIDIARIA DE NEXANS

Después de ocho años en Nexans y casi dos en Quiñenco, Juan Ignacio Eyzaguirre dejó el grupo Luksic tras asumir un nuevo desafío laboral. El reto, eso sí, no le es ajeno ni supone un "cambio de casa", pues sigue en Francia y liderando Lynxéo, la filial que le tocó crear para concentrar la actividad de cables industriales de Nexans para venderla.

Lo que sí cambia son los dueños: Latour Capital, fondo de capital privado galo, la compró a fines de junio en 525 millones de euros. El acuerdo consideraba que Eyzaguirre seguía al mando. Y desde hace un mes es el CEO de la nueva Lynxéo.

"Nexans tuvo muchísimos problemas en 2018, que fue un poco después de que yo llegué. De 2018 a 2021 la empresa mejoró muchísimo. En 2021 decidimos enfocar Nexans en electrificación, transmisión, distribución y esto implicaba que teníamos

que vender casi un tercio de los negocios de la empresa. Yo me hice cargo de todo ese negocio, empecé a venderlos y una parte de ello era armar esta empresa que no existía, Lynxéo. Y esta era uno de los últimos pasos y se concretó. Ha sido muy interesante y entretenido, pero la contramano es que dejó la órbita del grupo Luksic", dice Eyzaguirre. Esto, reconoce, "le da un poco de pena por la relación de años y de amistad con varios de ellos", pero asimismo considera que es una atractiva oportunidad que viene de la mano de un exitoso fondo de capital privado francés: "Son muy buenos inversionistas, así que al mismo tiempo es una aventura muy interesante y entretenida".

Eyzaguirre es ingeniero civil de la UC, con un MPA y MBA en Harvard. Entre otros cargos, fue jefe de gabinete del primer gobierno de Piñera y luego director ejecutivo del SEP.



**Juan Ignacio Eyzaguirre** ingresó a Quiñenco en 2015 y luego a Nexans en 2017.